

2023-12-29

Un mito que la clase media no apoye a la 4T dice Brugada y presume estar 30 puntos arriba de Taboada

Autor: Samantha Gómez

Género: Nota Informativa

<https://www.proceso.com.mx/nacional/2023/12/29/un-mito-que-la-clase-media-no-apoye-la-4t-dice-brugada-presume-estar-30-puntos-arriba-de-taboada-321204.html>

CIUDAD DE MÉXICO (apro).- Clara Brugada, precandidata única de Morena-PT-PVEM a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, aseguró que el tema de las clases medias "es un mito que hay que ir haciendo a un lado (pues) a lo largo y ancho de toda la ciudad hay un respaldo a Morena y hacia mi persona".

Esta mañana en conferencia realizada en el Centro Libanés de la alcaldía Benito Juárez, detalló que, al cierre de su precampaña, que terminará el 3 de enero del 2024, habrá gastado 4.2 millones de pesos en la realización de giras, reuniones y actos masivos en distintas partes de la CDMX. Noticias Relacionadas Clara Brugada promoverá energías renovables, la reforestación y defensa de reservas ecológicas Junto a Brugada y Rubalcava, Sheinbaum ofrece ampliar el Cablebús hasta Cuajimalpa Clara Brugada rinde protesta como precandidata única del PT a la Jefatura de Gobierno de la CDMX Clara Brugada da la bienvenida a su campaña al expriista Adrián Rubalcava

Así lo dijo: "Estimamos 4.2 millones de pesos al cierre de la precampaña, esto es lo que estamos calculando".

Sin embargo, adelantó que al cierre de la precampaña dará más información al respecto.

La precandidata resaltó que cuenta con el apoyo de "todos" los capitalinos y no solo de los que viven en zonas populares.

"En todas partes de la ciudad tenemos apoyo vean ustedes los propios indicadores económicos que benefician a toda la ciudadanía: a ricos, clase media, pobres están siendo beneficiados con la Cuarta Transformación", dijo.

También, puntualizó que el "beneficio" a los "pobres", no se dará "a costa de los más ricos" y agregó: "Apoyando a los que menos tienen estamos garantizando a los que más tienen".

Ventaja sobre Taboada

La exalcaldesa de Iztapalapa destacó que varias encuestas la ubican 30 puntos arriba de Santiago Taboada, excalde panista en Benito Juárez y precandidato de la alianza PAN-PRD-PRI.

Luego, llamó a sus compañeros de la alianza a mantener la unidad para obtener consenso en las candidaturas para alcaldías y diputaciones, con miras a ganar "todo" en las elecciones de junio del 2024.

"Yo estoy segura de que en esta ocasión de que en el próximo año vamos a ganar la ciudad, vamos a quitar el veto a los que ahora están oponiendo a qué tengamos mayoría en la ciudad", sentenció.

Cuestionada sobre la participación del exsecretario de Seguridad Ciudadana (SSC), Omar García Harfuch, en la elaboración de su plataforma de gobierno en materia de seguridad, debido a que presuntamente el exfuncionario sigue de "vacaciones" fuera del país, Brugada comentó que éste se incorporará a sus labores de asesoría "ya como candidato al Senado".

Dijo que se espera que en enero y febrero del 2024 participe en algunas reuniones con ella y, al mismo tiempo,

con el equipo de la precandidata presidencial, Claudia Sheinbaum, de quien también es asesor.

Fortalecer el campo

Más tarde, con ejidatarios de distintas demarcaciones de la CDMX, chinelos y hasta cabras, Clara Brugada visitó el Parque Ejidal de San Nicolás Totolapan de la alcaldía Magdalena Contreras y se comprometió a que los recursos para las áreas de conservación se van a "fortalecer, mejorar y ampliar".

Tras un recorrido de alrededor de cinco horas, la morenista refrendó su compromiso de "mejorar y fortalecer el campo", lo cual, explicó, solo puede lograrse "de la mano de los que lo defienden, de los que lo quieren y han trabajado históricamente para lograrlo, que son los ejidatarios y comuneros".

En el encuentro, Brugada Molina recorrió la granja del parque ecoturístico, además la zona de cabañas y el mirador "La loma de los caballos" o "El mirador de la Virgen".

En este último, se tomó una foto con los asistentes y los organizó para echar una porra a la "Cuarta Transformación".

Al recorrido también asistieron el presidente de Morena en la capital, Sebastián Ramírez y los diputados de la bancada guinda Fernando Mercado, María Guadalupe Chávez y Martha Ávila